

Mercredi 3 février

Bonjour papa et maman,

Nous nous sommes réveillés pour aller skier toute la journée. Il y avait du vent et de la neige qui tombait. Certains enfants avaient mal à la tête à cause de la neige qui fouettait le visage.



Le midi, on nous a prêté une salle pour pique-niquer au chaud.

Ensuite, nous sommes repartis skier. Les téléskis étaient pleins de neige. Nous avons passé un test pour évaluer notre niveau.

A la fin du cours de ski, nous nous sommes réunis dans la salle où nous avons pique-niqué pour recevoir la médaille et le carnet. Il y avait les moniteurs : David, Sandra, Fanny, César et Arnaud. Certains enfants ont reçu le Garolou, d'autres l'ourson, le flocon ou encore la 1ère étoile.



Vers 15h30, nous sommes redescendus pour rendre nos skis et prendre notre goûter au chalet. Un bon chocolat nous attendait ! Après nous avons préparé la valise et pris la douche.

Au dîner, Gérald avait préparé un magnifique buffet varié (crudités, veau, pommes noisette), suivi d'un gâteau d'anniversaire en forme de montagne pour Karen et Preston. Le gâteau était succulent !!! On pouvait le tremper dans

la crème anglaise accompagné de meringue.



Après ce bon repas, nous nous sommes brossés les dents, nous avons terminé de ranger nos affaires, et un animateur nous a lu une histoire.

Au lit les marmottes !